



Gonzalo Urzúa fue el gestor de esta charla motivacional, que se impartió en el Teatro Provincial de Curicó.

Bárbara Barrera, dueña del emprendimiento Garbo Alma de Cereza, dio a conocer su experiencia en este rubro.

#### QUIENES PARTICIPAN DEL FONDO ESPERANZA

# Emprendedores curicanos recibieron herramientas para seguir creciendo

- Gonzalo Urzúa realizó una charla en el Teatro Provincial de Curicó, con el objetivo de mostrar ejemplos de éxito y herramientas, para potenciar los emprendimientos.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

**CURICÓ.** Lidar con distintas tormentas es la realidad que viven a diario los emprendedores de nuestro país. Y por esa razón, es importante entregarles las herramientas que les permitan enfrentarlas y seguir adelante con sus negocios. En el marco de esto, Gonzalo Urzúa impartió una charla motivacional en el Teatro Provincial de Curicó, la que estuvo dirigida a emprendedores que participan en el Fondo Esperanza.

"Soy emprendedor hace doce años. Luego de viajar al extranjero a especializarme como fonoaudiólogo, regresé a Chile y eché a andar una empresa de asesorías y capacitaciones", precisó Urzúa, quien puso énfasis en la importancia de potenciar a los emprendedores. Esto a través de sus historias de vida y de algunas

herramientas, ponerle corazón al negocio y confiar en uno mismo.

"La idea es comunicar un mensaje valioso para quienes están iniciando un negocio", aseveró el expositor, quien reconoció las diversas dificultades que deben enfrentar los emprendedores para seguir con sus pymes.

"Son diversos los procesos emocionales que nos afectan y que nos llevan a estar en situaciones de bastante oscuridad, transformándose en estados depresivos", enfatizó.

También la emprendedora Bárbara Barrera, gestora de la Pyme Garbo Alma de Cereza, contó su experiencia a cargo de este negocio y los obstáculos que ha debido sobrellevar en este camino.

#### PANDEMIA

Durante el período de pande-

mia, son muchos los emprendimientos que surgieron. En ese sentido, el confinamiento facilitó la generación de varias Pymes.

"Esta crisis sanitaria vino a transformarlo todo y a generar cambios respecto a la importancia de las nuevas tecnologías", añadió Urzúa.

#### MICROCRÉDITOS

En tanto, Darcy Quiliñán de Fondo Esperanza, valoró este tipo de iniciativas que benefician a emprendedores locales, quienes pueden potenciar sus capacidades.

Junto con esto, la profesional mencionó la ayuda que entrega esta institución, la que se refiere esencialmente a microcréditos para echar a andar un negocio. Estos se concretan a través de bancos comunales.